



## El comunismo y la lucha por el futuro de Europa

La realidad de la amenaza bolchevique ha dado últimamente pie para nuevos y numerosos comentarios y discusiones sobre el futuro y la seguridad de Europa. Mientras que, por ejemplo, el Gobierno polaco exiliado en Londres anda devanándose los sesos para ver la forma en que salir al paso de las pretensiones territoriales de Stalin, en amplios círculos de países neutrales y ocupados va arraigando progresivamente la opinión de que el futuro de Europa única y exclusivamente puede quedar garantizado por una victoria completa sobre el comunismo, que es el mayor de los peligros. El que el ejército alemán y sus amigos tengan aún que aportar aún grandes sacrificios es cosa evidente; pero, con clara visión de su misión europea, están dispuestos a ello.

Bajo la presión del peligro rojo va tomando cuerpo la convicción de la necesidad de cohesión de los pueblos europeos. La solidaridad de Europa, en vías de formación se ve impulsada de modo eficaz por las inequívocas declaraciones de Alemania sobre las tareas que se le han impuesto en esta guerra. En más de una ocasión Alemania expuso y explicó sus medidas militares y políticas como consecuencia de su lucha contra el comunismo y en pro de la seguridad y libertad de Alemania y de la comunidad de los pueblos europeos.

Efectivamente, por parte alemana se reiteró muchas veces que el futuro de Europa descansa en la comunidad de pueblos independientes y con igualdad de derechos. Declaraciones de esta índole que de nuevo en los últimos tiempos volvieron a ser hechos respecto a varios países ocupados por las tropas alemanas, tales como Grecia, Noruega y Albania, muestran este firme propósito de Alemania de no apartarse del camino que se ha trazado. El ministro plenipotenciario alemán Neubacher declaró en Belgrado que Alemania, tras la terminación de su lucha contra el comunismo y el logro de la seguridad de todo el espacio europeo, volvería a poner también el destino de Serbia exclusivamente en manos del pueblo serbio, es decir, que las tropas alemanas abandonarían el país que quedaría de nuevo independiente y soberano.

El futuro de Europa está en íntima relación con la defensa contra el peligro rojo, que aún es grande. Con su eliminación, la cultura y civilización europeas, en una comunidad de pueblos independientes y con igualdad de derechos tanto en el terreno político como económico, contarán con nuevas posibilidades de desarrollo y gozará de un futuro asegurado.

Esa es la realidad de un momento trascendental en el que ve claramente cual es el gran peligro, y donde está la dificultad que es preciso eliminar para que Europa subsista.

Realmente, Polonia y su fracaso, Finlandia y las ambiciones rusas, los Países Bálticos y el imperialismo rojo. Hungría y Rumanía y las expansiones soviéticas, son pruebas rotundas de lo que el bolchevismo quiere hacer de los pueblos europeos. No basta con declarar las «buenas intenciones», sino que son necesarios los hechos que las demuestran; y eso es lo que siempre han probado, en sentido contrario, los dirigentes moscovitas.

## Nuevo Gobierno francés bajo la presidencia de De Gaulle

### Pétain protesta ante el Führer contra un acto de fuerza que le priva del ejercicio de sus prerrogativas presidenciales

LONDRES, 29.—La radio de París ha dado hoy la composición del Gobierno provisional de la República francesa:

Presidencia del Consejo, general De Gaulle.

Comisario de Estado, general Georges Catroux.

Relaciones con la Asamblea consultiva, André Philip.

Territorios liberados, André Le Troquer.

Territorios ocupados, Pierat.

Justicia, François de Aenthon.

Asuntos Exteriores, René Massigli.

Interior, Emmanuel Dastier de la Vigerie.

Guerra, André Diethelm.

Aire, Fernand Grenier.

Colonias, René Pleven.

Hacienda, Pierre Mendès France.

Información, Henri Bonnet.

Comunicaciones y Marina mercante, René Mayer.

Prisioneros de guerra y deportado, Henry Freney.

Trabajo y Asuntos sociales, Adrien Tixier.

Producción y Abastecimientos, Paul Giacobbi.

Instrucción pública, profesor René Capitant.

Comisario especial, Jean Monnet. —EFE.

#### Carta de Pétain a Hitler

LONDRES.—Según manifiesta un corresponsal de la Agencia Reuters en la frontera suiza, Laval fué detenido por la Gestapo, en Belfort. El mariscal Pétain llegó al castillo de Morvillard, perteneciente al senador Vieillard, con fuerte escolta de la Gestapo y con un aspecto de cansancio y abatimiento.

El citado corresponsal comunicó el siguiente texto de carta que, al parecer, dirigió Pétain a Hitler antes de salir de Vichy:

«20 de agosto de 1944. Ocho de la mañana.—Al jefe del Estado del Gran Reich alemán. Al firmar el armisticio con Alemania, hice constar mi irrevocable decisión de desempeñar mi papel con mis compatriotas y de no abandonar jamás el territorio patrio. Así he podido, dentro del legal respeto a lo convenido defender los intereses de Francia. El día 16 de julio, ante los persistentes rumores relativos al Gobierno francés y a mi persona, he de confirmar mi posición ante el Cuerpo diplomático, especificando que acudiría a todos los medios que estuvieran a mi alcance para evitar mi salida obligada hacia el Este. Sus representantes me han facilitado argumentos contrarios a la

## Alemania se siente fuerte en los actuales momentos de la guerra

### La batalla de Francia lleva un ritmo muy rápido

#### Mirando a Alemania

Hitler lleva mucho tiempo callado. Tan solo de cuando en cuando, como estrellas fugaces, aparecen en el firmamento político de Alemania o sus ministros o sus generales que alumbran las tenebrosidades que envuelven a to-

#### Movimiento de barcos españoles entre Cádiz y los Estados Unidos

CADIZ.—Totalmente abarrotado de carga, de productos andaluces, entre ellos 600 toneladas de coñac y vinos tomados en Cádiz ha zarpaado con rumbo directo a Filadelfia, el vapor «Manuel Calvo».

Procedente de Filadelfia en viaje directo, ha llegado el vapor «Castillo Bolver» de la matrícula de Cádiz, que dejó allí importante cargamento de vinos y coñac y ha traído otro completo de trigo, material eléctrico, aceites lubricantes y otros productos norteamericanos.—CIFRA.

#### Norteamérica compra 3 500 toneladas de aceite español

WASHINGTON, 29.—Oficialmente se anuncia que el Gobierno ha autorizado la inmediata importación en los Estados Unidos de 3 500 toneladas de aceite de oliva español. El aceite de oliva figura en la lista de productos racionados en este país y se vende a unos tres dólares el litro.—EFE.

dos los que lejos del territorio germano no estamos en los secretos de los Altos Mandos o en lo que ocurre en la retaguardia. Ya hemos leído con defenición los mensajes de Gobbels, ministro de Propaganda germano y del mariscal Brauchitsch, los dos plenos de entusiasmo patrio, llenos de fortaleza, que proclaman y aseguran la victoria «final» para su nación.

Hasta ahora no se han confirmado las palabras pronunciadas por mister Churchill —me parece que en Italia— referentes a síntomas de resquebrajamiento de la fortaleza bélica de la retaguardia alemana. Después de recibir informaciones de todo el mundo nada se descubre en ese sentido. Si hay algo nadie lo revela ni aliados ni neutrales.

¿Será acaso alguno de esos fuegos que ocultamente realizan sus actividades y de la noche a la mañana nos sobresaltan con fulgores intensísimos, produciendo esos incendios espantosos que dan al traste con manzanas de casas?

¿Será acaso humo nada más, resto natural de aquella que quiso ser hoguera formidable y no lo fue? (Me refiero a atentado de Julio contra Hitler). Nos inclinamos a informar al lector que creamos más verosímil lo segundo que lo primero. Y que debe ser esto cierto lo confirman las palabras que un personaje de tanta solvencia como es lord Halifax, embajador de Inglaterra en Estados Unidos, ha dicho a los yanquis: «No creo en un colapso interno de Alemania; creo que Alemania luchará hasta el fin».

Estas significativas palabras parecen rectificar de una manera clara y contundente el pensamiento de Churchill manifestado con anterioridad de tres días a las manifestaciones de Halifax. ¿Fracasó algún intento anglo-sajón en plena ejecución cuando habló Churchill, y por eso habla en sentido contrario su eminente embajador en Norteamérica?

Sea de esto lo que quiera, en nuestras columnas, por hoy quedan consignados tres hechos: Primero: Las personalidades más destacadas de Alemania hablan en los momentos presentes de un ejército y una retaguardia germana plenos de fortaleza. Segundo: Síntomas de resquebrajamiento de esa fortaleza (Churchill). Tercero: Nada de colapso interno de Alemania (Halifax).

Si Dios quiere otro día volveremos sobre este asunto importantísimo, el más importante de toda la guerra después de lo acaecido en Rumania.

#### Francia a la vista

Muy de prisa va esta lucha. El hecho es que las fuerzas angloyanquis tienen tendida en el Norte de Francia una barrera transversal que va desde el mar hasta Troyes. (Miren a un mapa y con la escala verán que la distancia es de más de 300 kilómetros). Tengan presente nuestros caros lectores que esa barrera no es tal en sentido estrictamente castrense, o sea fortificaciones a estilo de la «Magnet», «Sigfrido», «Gustavo», etc.; es en todo flexible y tan flexible como dice muy bien un distinguido amigo nuestro que sabe un rato largo de estos menesteres bélicos; línea movediza en extremo, ahondando de manera impresionante en las tierras septentrionales de la antigua Galia; se inició por parte del aliado con toda suerte junto a las riberas de ese mar de aguas siempre inquietas que se llama Atlántico y anda que te anda rumbo a donde sale el astro rey que para nuestro bien creó la bondad de Dios, ya camina a ritmo cada vez más creciente en dirección de Alemania y de la nación helvética. El anglosajón no cesa en su empeño y mediante colosales manobras envolventes impone al alemán un repliegue cada vez más acentuado hacia el Norte.

#### Tras la gran batalla

Finalidad del generalísimo aliado en el momento actual: Primera y en esta están conformes todos los técnicos: Llegar a la Alsacia y la Lorena, fronteras con Alemania, y hacer allí un

frente continuo que, descendiendo hasta Suiza, impida en absoluto la unión de las fuerzas alemanas que vienen caminando y en lucha heroica desde el Sur de Francia a las fuerzas norteañas de la misma nacionalidad. Segunda: Una vez conseguido esto que ha de ser un quebranto para el Reich al verse privado de las divisiones suyas meridionales, la gran batalla, la descomunal batalla, concretamente en el mismo terreno donde en 1914-18 y en 1940 se jugó la suerte de la guerra; en el cual, «vis a vis», los magníficos ejércitos de Alemania y los de Estados Unidos e Inglaterra darán tal vez, en choque terrible, el último adiós a esta guerra que los pecados de los hombres atrajeron sobre sí, olvidándose de su Padre que es Dios.

Después viene la tercera fase: la explotación militar de la victoria por aquel que resulte triunfante y que será

una rapidísima marcha tras los restos de los ejércitos derrotados, semejante en grado mínimo a lo que ocurrió en nuestra lucha gloriosa, cuando abatido el enorme bastión de Madrid, nuestros nunca bien alabados soldaditos a las órdenes de nuestro invicto Franco se lanzaron como tromba hacia los restos de aquella orgía de crímenes y de desolación que se llamó frente rojo. Tres días necesitó el Generalísimo para dar remate a su patriótica empresa.

Quiera el Todopoderoso abreviar los días de esta magna tribulación con un abrazo cordial de justicia entre los honorables rectores de las naciones en lucha. Como católicos y como españoles, siguiendo las consignas de Pío XII y de Francisco Franco, ofrendemos al Señor por este objetivo salvador nuestras oraciones salidas de corazones verdaderamente de Dios.

## El ministro de Educación Nacional visita el Museo de Prehistoria en Santander

SANTANDER, 29.—El ministro de Educación Nacional, visitó el Museo de Prehistoria, uno de los más importantes de España. El director del Museo mostró al ministro las colecciones del mismo y la Sala Romana, donde se guardan todos los objetos extraídos de la ciudad de Juliobriga, que era la capital romana de Cantabria.—(Cifra).

#### El ministro de Obras Públicas trata de impulsar las obras del ferrocarril de Santander-Mediterráneo

SANTAFDER, 29.—El ministro de Obras Públicas, ha recibido hoy a una comisión de la Cámara de Comercio, que sometió los problemas del transporte en la provincia de Santander. También tuvo una reunión el ministro con los ingenieros del ferrocarril Santander-Mediterráneo, cuyo último trozo no se lleva con la celeridad deseada por la escasez de maquinaria especial para los trabajos, debido a las actuales circunstancias. Se trató de impulsar las contrataciones y de facilitar a los contratistas medios para que puedan lograr resultados satisfactorios en sus trabajos. A última hora de la tarde el señor Peña visitó la estación y los accesos de la misma con el puerto. Quedó muy complacido de su visita.—(Cifra).

#### Embajador extraordinario de España en Cuba

MADRID, 21.—Para asistir a la toma de posesión del nuevo Presidente de la República de Cuba ha sido nombrado embajador extraordinario de España el excelentísimo señor don Manuel Figueroa, marqués de Risio, que ha representado diversos cargos dentro de la carrera diplomática entre ellos el de jefe del Gabinete Diplomático, formó parte de la comisión técnica que elaboró el tratado hispanomarroquí de 1912, ha sido árbitro de nuestro país en asuntos litigiosos sobre Marruecos y fué delegado de España en varias conferencias de Derecho Internacional. Prestó relevantes servicios durante nuestro Alzamiento.—(Cifra).

#### El ministro de Marina, en Vigo

VIGO, 29.—El ministro de Marina, visitó las factorías metalúrgicas y navales de Hijos de J. Berceas y recorrió todas las instalaciones. Se interesó especialmente por los detalles técnicos de las nuevas unidades bacaladeras enteramente metálicas que allí se construyen para la entidad viguesa C. O. P. I. B. A. Después visitó la Exposición Industrial de Galicia. Elogió las excelencias del certamen y el dinamismo organizador de Vigo.—(Cifra).

## Internamiento de alemanes en Turquía

ANGORA, 29.—Varios centenares de alemanes que se han negado a regresar a su país han sido internados en tres ciudades del centro de Anatolia: Kirsehir, Yozgat y Chersum.—EFE.

#### Mujer!

Si se te concedió un Préstamo Nupcial no olvides que al nacimiento de cada hijo obtendrás un descuento del 25 por 100.

## Una bandera a un regimiento croata



El Paglavnic de Croacia, concedido a un regimiento croata, bandera con distintivos especiales. En la foto, el momento en que un oficial alemán cumple la orden de Pavelich.

(Foto Presamundo).



C. N. S.

Sindicato de la Alimentación y Productos Coloniales

Circular número 23

Fijación de normas a que han sujetarse en el año actual para el desenvolvimiento de la campaña pimentera.

«Siendo de conveniencia como en anteriores campañas fijar las normas a que ha de sujetarse en el año actual el desenvolvimiento de la campaña pimentera, y de acuerdo con el criterio manifestado en la Orden de 19 de junio de 1943, en la que no existían razones que aconsejaran una verificación respecto a las que actualmente están en vigor, este Ministerio, de acuerdo con el de Industria y Comercio dispone:

• Artículo único.—Para la campaña pimentera 1944-45 continúan vigentes las normas de desarrollo de la campaña 1943-44, así como los precios establecidos por la Orden de 31 de octubre de 1942 aplicable en su totalidad a la actual campaña.

Circular núm. 40

Como continuación a la circular núm. 34 de fecha 16 de junio de 1944 sobre precios, para conocimiento de todos los industriales del ramo se expresa la siguiente decisión de la superioridad.

«El ilustrísimo señor secretario general técnico del Ministerio de Industria y Comercio, en escrito S. 5. 851-62 de 9 de junio del siguiente:—«Habiéndose formulado petición por parte de los fabricantes de conservas de pescado y comerciantes que tienen en su poder elaboraciones en salsa no exceptuadas del troquelado de la fabricación en sus envases, a fin de poder dar salida a dicha mercancía, esta Secretaría General Técnica en su uso de las atribuciones que le han sido conferidas, ha resuelto autorizar la venta de conservas de pescado elaboradas en otras salsas que no sean exclusivamente aceite y contenidas en envases a falta de los requisitos de troquelación y demás preceptuados por las órdenes de este Ministerio de 30 de abril y 21-12-43, (BB. OO. 37-43 y 25-12-43), a precios no superiores a los señalados en la tarifa de 31-7-41 ampliada en 22-9-41 (BB. OO. de 8-8-41 y 12-10-41), rigiendo en dichas transacciones los márgenes comerciales allí establecidos».

El delegado provincial del Sindicato

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Circular número 44

En el deseo de evitar perjuicios a los productores de esta provincia por la venta que pudieran realizar de los excedentes de cupo forzoso, se hace presente a las Alcaldías Delegaciones Locales de Abastecimientos y Transportes, para que estas a su vez lo transmitan a los interesados, lo siguiente:

1.º Es condición indispensable para poder realizar cualquier clase de venta de cantidades procedentes de cupo excedente, tener entregado el respectivo de forzoso.

2.º Todas las ventas indicadas, han de ir amparadas de la guía única de circulación que solamente puede ser facilitada por esta Delegación Provincial, la cual a de ser solicitada en la forma dispuesta en la Circular 403 de la Comisaría General, y acompañando en todo caso la correspondiente declaración de cosecha.

3.º Aún cuando el propio productor precise disponer para su consumo o necesidades de siembra de cantidades de cupo excedente de su cosecha, solicitará la oportuna autorización presentando,

Romería del Cubillo de Aldeavieja

Al acercarse la tradicional y famosa Romería del Cubillo, que este año promete estar muy concurrida y animada, en atención a los muchos devotos que tiene la Milagrosa Virgen en estas tierras serranas y limítrofes, para que sepan los devotos romeros a qué atenerse en su proyectado viaje para visitar en su bella, suntuosa y hermosa Ermita a la venerada y excelsa Señora, se les recuerda que el próximo día 7 de septiembre a las cinco de su tarde se anunciarán las acostumbradas fiestas conmemorativas de la milagrosa Aparición de la Virgen a un pastor, con disparos de cohetes, pasodoble popular, alegre repique y volteo de campanas, dando principio con solemnes vísperas y salve cantada a las seis.

El día 8 se tendrá misa a las nueve, y a las once y media misa solemne cantada por selecto coro de amantes devotos de esta tierra.

Terminada la santa misa se sacará en procesión a la bendita y venerada Imagen en su gran carroza, que porta cuatro preciosas cintas para que las lleven los devotos oferentes devotos, y por último se tendrá besamanos a la Virgen, cantándose la salve popular.

El día 9 misa a las diez y media por los devotos donantes que lo deseen.

El día 10 misa en la parroquia a las once y media.

Para mayor realce y brillantez del acto conmemorativo en honor de la venerada Virgen del Cubillo tan querida y adorada en Aldeavieja y sus contornos, los actos religiosos serán presididos por las autoridades.

Siguiendo el ritmo de siempre los niños que por costumbre se pongan en la Carroza en la misma Ermita y durante el recorrido de la procesión entregarán el donativo en la bandeja de postulación que se pone al efecto: no sean ruines, si no generosos.

El cumplimiento de promesas, y piadosas ofertas que hagan los devotos romeros será atendido por el señor cura párroco.

Para cumplir las veneradas tradiciones marianas legadas por nuestros padres y mayores y honrar a nuestra Virgen acudamos y asistamos a la famosa y gran Romería del Cubillo de Aldeavieja, que D. m. se celebrará del 7 al 10 de septiembre.

El alcalde y corporación, asesorados por su competente secretario, no escatiman sacrificios para que todo resulte a tono en las fiestas de la Romería; y para que las fiestas profanas estén animadas y divertidas tienen ya contratada la inimitable y típica música del país de los famosos y renombrados gaiteros (a) Ojetete.

X.

Beneficiario de Vivienda Protegida

Si quieres que, en caso de ocurrir tu muerte prematura, la vivienda pase a tu esposa e hijos sin efectuar nuevos desembolsos contrata enseguida el Seguro de Amortización de Préstamos en el Instituto Nacional de Previsión Servicio de Seguros Libres).

do, también en este caso, la declaración de los productos.

Aprovecho la ocasión para participar a las Juntas Locales Agrícolas, que pudiendo darse por terminada la recolección de las leguminosas cuya recogida se ha encomendado a esta Delegación, procedan al inmediato envío de los resúmenes de cosecha y cupo forzoso de los productores de los respectivos términos municipales. El gobernador civil. Por A. de S. E., el secretario del Gobierno, José María Abellán.

Farsa cínica soviética

Moscú y la rebelión de VARSOVIA

Por José BALLESTER CASTELLO

Los acontecimientos de los últimos tiempos han aportado reiteradas pruebas de la falta de escrúpulos y de la más absoluta desconsideración de la política exterior soviética. El hecho de que en el bolchevismo soviético se aumen tendencias imperialistas pa neslavos con los objetivos de revolución mundial comunista, brinda una y otra vez oportunidad a la diplomacia del Kremlin para acomodarse a uno u otro medio. Incluso frente a sus propios aliados, no repara Moscú en presentarse con los más distintos disfraces. Para conseguir sus objetivos, todos los medios les parecen buenos y no hay máscara que el Kremlin no esté dispuesto a emplear para conseguir sus planes imperialistas y de revolución mundial.

La situación en las fronteras de Europa Oriental, y también en determinadas partes de los Balcanes y otros países del Mediterráneo, ha puesto al descubierto ante los ojos de todo el mundo la verdadera faz de la diplomacia bolchevique. Incluso allí donde, en el curso de la evolución militar, alcanzaron los angloamericanos algún éxito, el único ganancioso resultó ser siempre el comunismo internacional.

Un ejemplo especialmente revelador de la falta de escrúpulos de la diplomacia bolchevique son los acontecimientos que condujeron al levantamiento, ya sofocado, de Varsovia. Aún está presente en la memoria de todos el antagonismo entre los dos grupos representativos de los intereses polacos, es decir, entre el Gobierno exiliado de Londres y el Comité polaco de

Moscú. Mientras que los unos creían gozar de la protección garantizada de las grandes potencias democráticas, los otros recibieron de Moscú las oportunas instrucciones, típicamente bolcheviques. La lucha que se libra entre ambos grupos por el territorio polaco no ha llegado aun a su fin, como tampoco la polémica en torno al problema polaco en su conjunto, pero ya se sabe quien ganará en definitiva: Stalin.

En las vicisitudes de esta pugna Moscú, por los métodos que le son peculiares, ha tratado de alejar de sí toda responsabilidad por el levantamiento de Varsovia. Sin embargo, ha quedado completamente dilucidada la cuestión por el hecho de que, como afirma también el periódico sueco «Morgentidningen», desde el 2 de junio hasta el 20 de julio, víspera del levantamiento, la emisora moscovita de los polacos rojos, instigaba continuamente a los habitantes de Varsovia para, que al fin, recurriesen a las armas. Cuando pocos días después, en vista de los contragolpes alemanes y al no verificarse el anunciado avance de los ejércitos rojos, las probabilidades de éxito para los rebeldes fueron desvaneciéndose, la emisora soviética inició la táctica inversa, tildando de «francotiradores políticos» y de «militres mentecatos» a los sublevados. Si hoy anuncia Moscú que los responsables por el levantamiento polaco comparecerán en su día ante un Tribunal de guerra, puede ya predecirse de antemano con toda exactitud lo que el Kremlin se propone: Farsas de procesos para liquidar a los polacos que no le son gratos, es decir nacionalistas y no comunistas.

Incluso los comentarios de prensa británicos imputan a Moscú gran parte de culpa por el levantamiento de Varsovia, ya que está probado que los polacos de Moscú concitaron a la rebelión a través de la radio moscovita. También consta que el Gobierno emigrado polaco en Londres dió la señal de ataque. Pero sea lo que fuere, el complejo de problemas en torno al «levantamiento de Varsovia» muestra a cualquier persona sensata que es lo que pudiera esperar Europa de una eventual victoria democrática bolchevique: el más desastroso caos que jamás conocieron los tiempos.

LA GUERRA EN ORIENTE

Pinbau, conquistada por los aliados

KANDY.—El comunicado del sureste asiático dice: «Unidades de la 36 división han conquistado Pinbau, a 42 kilómetros al suroeste de Mogaung, en la línea ferroviaria Mogaung-Man dalay».—EFE.

Cuatro mercantes nipones hundidos o averiados

Cuartel General Aliado en el Pacífico Suroeste.—Cuatro mercantes japoneses, de mil toneladas cada uno, han sido hundidos o averiados gravemente durante un ataque aéreo aliado a las islas Célebes, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Si disfrutas de una situación económica ventajosa preocupate de asegurar la vejez de tus modestos y fieles servidores, contratándoles rentas en el Régimen de Seguros Libres administrados por el Instituto Nacional de Previsión.

COLEGIO Corazón de María Zamora

Dirigido por PP. Misioneros Bachillerato y preparación para ingreso desde los ocho años

Alumnos internos, medio pensionistas y externos

Este Colegio inaugurado el año 1941, ha sido construido de nueva planta según todas las orientaciones de higiene, confort y técnica moderna. Posee amplios soleados y bien ventilados dormitorios con camas niqueladas y armarios individuales. Lavabos, duchas, lavapiés y cuartos de baño, todo con agua caliente y fría. Calefacción central en todas las dependencias. Cuenta con amplios salones de juego y de cine sonoro; patios de recreo con surtido de juegos de movimiento.

La educación de este Centro implica:

Garantía absoluta de formación moral, espiritual y social. Educación de la voluntad y de carácter. Esmero en las formas sociales. Ininterrumpida vigilancia. Disciplina suave: atenta más bien a acostumbrar a los alumnos al recto uso de su libertad y a la formación de su propia personalidad bajo el concepto del propio honor, del deber y de la responsabilidad.

Estudio completo e intenso del Bachillerato con cinco clases diarias de hora y media y adiestramiento diario de los alumnos con ejercicios y composiciones de todas las asignaturas.

El extraordinario incremento que ha obtenido este Colegio en el breve plazo de su existencia, pasando de los 96 alumnos a los 400, da idea de la marcha pujante y vigorosa de este nuevo Centro. El trabajo incesante y bien dirigido de sus profesores, la actuación de sus directores y vigilantes y el celo de sus confesores ha sido coronado, en tan breve espacio de tiempo, con el éxito más rotundo. La llegada a sus aulas de alumnos de muy lejanas provincias acredita que la aceptada labor docente y formativa de este Colegio se ha abierto rápido paso en alas de fama bien cimentada.

La excepcional acogida y aceptación que nos ha dispensado tanto público de Zamora, como el de lejanas provincias, crea el compromiso de honor a los directores y profesores de este Centro, no solo de no defraudar el creciente aplauso merecido hasta ahora del público, sino de ir mejorando y superando, en lo posible, las condiciones de este Colegio en los aspectos educacional, formativo y docente, de modo que esté siempre a la altura de los últimos adelantos pedagógicos.

También el servicio general y el trato alimenticio serán objeto de mejoramiento y superación, no obstante el reducidísimo coste de la pensión.

Para detalles y solicitud de admisión dirigirse al Padre Director Plaza de Primo de Rivera, 5.

ALEMANIA no ha intentado negociaciones

«El único contacto con sus enemigos es el de sus soldados en el frente»

BERLIN, 29.—A una pregunta formulada por corresponsales extranjeros acerca de supuestos contactos intentados por Alemania por intermedio de un país neutral, el portavoz de la Wehrmacht declaró que «el único contacto que establecía Alemania con sus enemigos era el de sus soldados en el frente».—EFE.

Sección religiosa

Día 31 Jueves.—Santos Vicente Sabina y Cristeta, hermanos mártires; Ramón Nonato, card., Domingo del Val, niño, Robustiano, Marcos, Teodoro, Rufina, mártires; Optato, Aidano, obs.

La misa y oficio divino son de los Santos Mártires Vicente Sabina y Cristeta, patronos principales de Avila, con rito doble de primera clase, con octava y color encarnado, en la ciudad. Fuera de la ciudad, en la diócesis, con rito doble mayor, sin octava.

Los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta

Basílica de San Vicente.—Fiesta principal Por la mañana, a las nueve, misa dialogada de comunión. A las once, misa solemne, con asistencia del Cabildo de San Benito y sermón por el R. P. Cirilo Yarritu, Redentorista.

Por la tarde, a las siete, Vísperas solemnes, exposición del Santísimo, estación, rosario, sermón por el R. P. Cirilo Yarritu, misionero Redentorista, preces del triduo, bendición y reserva.

Cultura religiosa

La caída del primer hombre

(Continuación)

Y desterrado Adán colocó Dios delante del Paraíso de delicias un Querubín con espada de fuego, el cual andaba alrededor para guardar el camino que conducía al árbol de la vida.» (Gen. III).

Hasta aquí todo es palabra divina, es la relación que el Espíritu Santo dictó a Moisés para que todos supiéramos con exactitud infalible el principio de nuestra ruina y de nuestra redención. ¿Comentarios? Cualquier cosa que dijéramos no haría más que desvirtuar y disipar los grandiosos afectos de temor, de ira santa, de de humillación profunda, de esperanza eterna que esta escena ha causado a nuestra alma. Solamente quiero hacerlos resumen de la transcendencia del pecado de Adán para mejor conocimiento. Tenemos en él un *lucrum cessans*, que es la pérdida de la gracia, de los dones, de las virtudes, de la sabiduría lufusa, de la rectitud, de la salud perpetua, de la vida eterna... que Dios había concedido a Adán y Eva. Todo lo perdieron.

Tenemos también un *dammum emergens* de ese pecado: tales son las enfermedades, dolores, trabajo, vajez y muerte del cuerpo; y la ignorancia, concupiscencia, y facilidad de pecados y vicios para el alma. Tal fué la engañosa ganancia de Adán...

Tenemos por último un *periculum sortis*, esto es, la condenación eterna muy probable de muchas almas, como consecuencia de ese pecado y a pesar de los esfuerzos con que la misericordia infinita de Dios procuraba ya rehabilitarlas y salvarlas. Mas para entender esto, preciso será dejar a Adán y Eva llorando su pecado cuyo perdón alcanzaron por la promesa del Redentor y decir algo de los efectos que el pecado de Adán produjo en sus descendientes, o sea, el pecado original.

F. E.

¡ESPAÑOL!

El más acendrado espíritu de hermandad campea en toda la Legislación de Subsidios Familiares.

Por ello, como buen español no debes incumplir sus mandatos.

¿Qué me dice V. de nuevo?—¡Y qué le voy a decir!—¡¡Si no hay más conversación—que la del

AVE-SANIL

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA



Quando su estómago funciona mal... no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho. En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO que Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS (Censura sanitaria 50)

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Plaza de la Victoria (Respo Municipal) Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 29 de Agosto de 1944 Premiado con 25 pesetas, número 924 Premiado con 250 pesetas todos los números terminados en 34



# Han sido contenidos los intentos aliados por los ejércitos alemanes del Norte de París

## Los norteamericanos están a 9 kilómetros de Chateau-Thierry

### Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 29.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

«En el bajo Sena, el grueso de nuestras tropas ha sido retirado a la orilla septentrional del río. El enemigo, que intentó seguir nuestro movimiento, fué contenido por el fuego defensivo. Fueron contenidos los intentos enemigos emprendidos desde las cabezas de puente del nordeste de París.

Después de una dura lucha que se ha prolongado varios días, nuestros puntos fortificados de París han sucumbido ante la superioridad enemiga.

Al este de París, el enemigo dirige ahora sus ataques en un extenso frente hacia el Norte, con el fin de penetrar en nuestro flanco meridional, a través de Chalons y Chateau Thierry.

En el Marne se ha iniciado una violenta lucha con las vanguardias enemigas.

La guarnición de Marsella, reducida a un estrecho espacio en el puerto, continúa ofreciendo una valiente resistencia al adversario. En el valle del Ródano, nuestras

tropas se han retirado hacia el Norte, de acuerdo con las órdenes recibidas.

Una formación de bombarderos pesados alemanes realizaron en la pasada noche un ataque concentrado contra la base enemiga de Melun, al sureste de París.

En las aguas del norte de El Havre, barcos de protección alemanes, después de un duro combate con un crucero escoltado por destructores y lanchas rápidas, han hundido una lancha rápida enemiga. Fué perdida en esta ocasión una unidad alemana y otras dos fueron averiadas.

A la altura de la costa del sur de Francia han sido hundidos con medios de combate especiales de la Marina, una lancha rápida canoera enemiga, un barco de escolta y una pequeña unidad de tipo no identificado.—EFE.

### Parte aliado

Gran Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado, 29.—El comunicado de hoy dice:

«Las fuerzas aliadas que cruzaron el Sena en Troyes han alcanzado un punto situado a unos 23 kilómetros al noreste de la ciudad.

Otras tropas han cruzado el Sena en otro lugar un poco más al norte.

Nuestras fuerzas están en las cercanías de Arcy-sur-Aube. Las tropas que avanzan al norte y al este, al sur del Marne, han alcanzado Montmirail. Ha sido liberada La Ferté sous Jouarre. Al norte del Marne, las unidades aliadas han avanzado hasta un punto situado a 9 kilómetros de Chateau Thierry. Al norte de Meaux, unidades acorazadas aliadas han llegado hasta Caverignon, a 22 kilómetros del Marne, en el curso de un rápido avance contra una ligera resistencia enemiga. Las cabezas de puente establecidas sobre el Sena al sur de París, en Mantes Gassicour, en Vernon y en Pont de Larche han sido ensanchadas. El adversario opuso una resistencia irregular en la ribera septentrional del Sena, cerca del Sector Mantes Gassicour. En las otras dos cabezas de puente nuestras fuerzas han efectuado buenos progresos. Ha sido establecida otra cabeza de puente sobre el Sena, esta vez al oeste de Louviers. Nuestras tropas están firmemente establecidas ahora a lo largo del Sena, y el único terreno que les queda a los alemanes al sur del río es el comprendido en la curva situada entre Eibeuf y el mar.

En Bretaña las fuerzas aliadas se ciernen sobre Brest por tres lados y avanzan metódicamente frente a una encarnizada resistencia.

VII Ejército: Las tropas francesas han recibido la rendición incondicional de las últimas tropas alemanas en Marsella y en la isla Du Frioul, al oeste de la ciudad. Al mismo tiempo en el sector de Tolón la capitulación de las guarniciones en la península de Salut Madrier pone fin a la acción enemiga. Han sido capturados varios millares de prisioneros en las dos ciudades. En el valle del Ródano, las tropas norteamericanas del VII Ejército prosiguen la operaciones de cerco del campo de batalla de Montellmar, en donde han cogido ya mucho material y equipos. Más al sur, unidades francesas han cruzado el Ródano en varios puntos; varias de ellas han atravesado Nimes, marchando en dirección suroeste. Algunos contingentes galos están cerca de Remoulins Uzès y Pont Saint Esprit. En el sector costero oriental tropas norteamericanas han penetrado en las ciudades de Vence y Cagnes.—EFE.

# BUCAREST, cercado por las tropas alemanas

## En Ploesti los rumanos sufren un durísimo quebranto

BERLIN.—Bucarest se halla totalmente cercada por las tropas alemanas y carece de comunicación con el resto del país. El general Teodorescu defiende la capital, en torno a la cual se lucha en diferentes puntos. Una parte de los miembros del Gobierno está en Bucarest y otra se ha refugiado en el campo. Se ignora el paradero de tres ministros. En algunas ciudades y regiones existen formaciones rumanas que intentan desarmar a las tropas del Reich, lo que da lugar en todos los casos a combates muy graves. El servicio de comunicaciones está paralizado en todo el país. En resumen puede decirse, por las informaciones recibidas en Berlín, que Rumania ha iniciado la guerra civil.—EFE.

### Los alemanes mantienen sus posiciones en el interior de Rumania

BERLIN.—Prosiguen las luchas

contra las tropas rumanas que se han sublevado, en las zonas de Bucarest y Ploesti. Estas formaciones rumanas que han vuelto sus armas contra los alemanes, están sufriendo un grave quebranto. Las tropas alemanas —informa la Oficina Internacional de Información— mantienen sus posiciones en todos los sectores del interior de Rumania.—EFE.

### El acto de la firma del armisticio rumano soviético, tendrá lugar en el ministerio de la guerra ruso

LONDRES.—Al acto de la firma del armisticio rumano soviético, que tendrá lugar esta semana en el ministerio de la Guerra ruso, asistirán los embajadores británico, sir Archibald Clark Kerr, y el norteamericano, declara el redactor diplomático de la agencia Reuter. Entre los delegados rumanos —añade— figurará, seguramente, el príncipe Stirbey.—EFE.

# Los rusos detenidos en la frontera húngara

## Contraataques alemanes en Baranov y en el recodo del Vístula

### Parte alemán

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

«En Rumania nuestras formaciones continúan luchando a ambas partes del Pruth inferior contra un enemigo que ataca desde todos los puntos. Al suroeste del Seretz inferior, Buzau ha caído en manos de los soviets después de una dura lucha. Veintisiete carros enemigos han sido destruidos.

En la parte sur de los Cárpatos orientales se libraron violentos combates en la zona de la frontera húngara, por tropas alemanas y húngaras frente a los grupos de combate soviéticos que avanzaban.

Desde los bosques de los Cárpatos al golfo de Finlandia no se libraron ayer operaciones de envergadura más que en la cabeza de puente del Vístula, al oeste de Baranov, en la región al oeste de Ostrov, al noroeste de Modohn y

en la región de Dorpat. En estos sectores fracasaron los ataques enemigos y los soviets fueron rechazados en varios puntos mediante contraataques. Solamente en algunos puntos consiguieron reducidas ganancias de terreno.—EFE.

BERLIN, 29.—A primera hora de la tarde del martes se comunicó en un Centro militar autorizado de la capital del Reich:

«Si no han obtenido ningún progreso en el sur del frente oriental, tampoco han logrado los rusos éxitos tácticos en otros frentes, a pesar de sus esfuerzos costosísimos. En el recodo del Vístula, al oeste de Baranov, las tropas alemanas realizan en diferentes puntos eficaces ataques, obligando a los bolcheviques a abandonar varios puntos de importancia estratégica. En los lugares en que los soviets atacaron las formaciones alemanas lograron mantener sus posiciones. Los alemanes, en briosos contraataques, han ganado terreno y han castigado duramente a los bolcheviques.—EFE.

## ATENCION

Peluqueros de señoras  
Nunca más fracasos por el empleo de saquitos para permanente La Casa CARACOL tiene patentado un nuevo procedimiento que los hace inalterables a la humedad, conservándolos siempre como si estuvieran recién fabricados garantizándoles un año.  
Adquiera una cajita y quedará convencido.  
Precio: 14 pesetas. PEDIDOS a SEÑORA VIUDA DE JOSE SILVA, Vallespín, núm. 7, Avila.

## COMPRE USTED

**Calzados García**  
Martín Carramolino, 24  
Bajada a la Posada de la Fruta.  
**Pensión Madrid**  
San Mateo núm. 6  
Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina camarada. Junto Metro Tribunal.  
Teléfono 26.319. MADRID.

# San Juan de la Cruz

COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA  
Calle de Lopez Nuñez, 2.-Avila  
Le ofrece la solución al problema de la educación de sus hijos. Profesorado competente y seleccionado. Inspección constante sobre el alumno. Disciplina, seriedad, moralidad.  
Escuela preparatoria para ingreso en el Bachillerato.  
Eficaz preparación para el Examen de Estado. Éxitos enormes.  
Amplios salones. Patio de Recreos. Material moderno y pedagógico.  
Dirección: Martín Carramolino, 22.—Tel. 355 y 102.

## LA GUERRA MODERNA

# ¿Emprenderá una ofensiva el JAPON?

Por Javier MARTI.

Como es natural, las operaciones militares en los teatros de guerra europeos ocupan estos días el primer plano del interés mundial. Empero el hecho de que se registre actualmente una mayor actividad en todos los frentes del espacio del Asia Oriental, demuestra lo íntimamente que están vinculados los escenarios de guerra mundiales, pese a la amplitud del espacio.

En tanto que los anglonorteamericanos creen que pueden registrar una mejora de su situación en la zona indio birmana, señalan los japoneses que han logrado detener al enemigo en lo que se refiere a sus supuestas operaciones de gran envergadura. El régimen de lluvias, que se ha iniciado ya, parece favorecer esta maniobra de frenar las operaciones bélicas. En cambio, en el espacio insular del Pacífico acaso se encuentre la iniciativa japonesa ante misiones decisivas. Después de haber logrado las fuerzas armadas norteamericanas irrumper en la cadena insular, barrera avanzada del Imperio japonés, conquistan algunas importantes bases de apoyo, parece que se impone una reacción adecuada de las fuerzas niponas. Mientras que la flota japonesa tenía que vigilar y asegurar las lejanas rutas de comunicación del inmenso espacio, para llevar refuerzos y suministros a sus tropas, se le planteó a los valerosos soldados japoneses, a cuyo heroísmo y amor a la patria ha rendido tributo el mismo enemigo, la misión de emplear las últimas reservas de material y el factor humano para oponer resistencia al adversario. Una vez que, como ocurre ahora, han quedado cumplidas las misiones de seguridad más apremiantes planteadas a la Marina Imperial y se han llevado los refuerzos y el aprovisionamiento precisos a las bases de apoyo más avanzadas, deben esperarse

acciones decisivas en un futuro próximo. El Japón está persuadido de que, en gran parte el destino de su Imperio depende de las fuerzas navales. El pueblo japonés que, con razón, confía orgulloso en su Marina de guerra, se mantiene también tranquilo, firme y confiado en el resultado de las próximas operaciones.

La potencia militar del Japón, en cuanto a sus efectivos terrestres, la capacidad combativa de infantes y la superioridad estratégica de sus mandos están plenamente absorbidas por la guerra china. Constantemente se suceden batallas de aniquilamiento, en el curso de las cuales los japoneses obligan a los chinos a replegarse cada vez más al interior del inmenso país y conquistan las zonas más vitales para el abastecimiento de China. Prosigue metódicamente el aislamiento de Chungking y la estrategia japonesa se guía únicamente en sus planes por el objetivo principal que consiste en aniquilar a las fuerzas enemigas. Con pérdidas propias reducidas al ejército japonés sabe derrotar al enemigo causando bajas considerables en las filas del extenuado ejército chino. Camina hacia una solución definitiva la lucha en el escenario de guerra chino.

Pero aquí se centra de lleno una pregunta que puede ser la clave de la guerra en el Extremo Oriente: ¿Emprenderá una ofensiva el Japón? ¿Y, si así sucediera, en qué dirección se orientaría la acción bélica nipona?

No cabe duda de que en el Extremo Oriente y el Pacífico los acontecimientos a venir pueden ser trascendentales. Y esta seguridad se desprende más aún si se tiene en cuenta la manera especial de ser del pueblo japonés. Por ello, la incógnita de la guerra puede aún dar mucho de sí hasta llegar a su solución.

# BOMBARDEOS alemanes y aliados

### Parte alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Londres y sus suburbios siguieron sometidos al fuego de la «V-1». Bombarderos norteamericanos atacaron varias localidades en la aglomeración vienesa y en Hungría. Por otra parte aviones de caza enemigos dirigieron sus ataques contra el oeste de Alemania. Por la noche aviones británicos aislados arrojaron bombas sobre Renania y Westfalia. Las fuerzas de defensa aérea derribaron quince aviones enemigos, trece de los cuales eran cuátrimotores.—EFE.

Anoche no cayó el «V-1», dicen en el Ministerio del Aire inglés

LONDRES.—Anoche no han caído bombas volantes sobre Inglaterra, declara el ministerio del Aire.—EFE.

## PAGO

extraordinariamente  
Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades.  
Parador de la Fruta. HIDALGO Tío, v. Encd. de Senén Martín.—Avila

## Baños de Retorullo (Salamanca)

emporada oficial, 15 Junio al 25 Septiembre. Manantial muy radioactivo (929 voltios hora litro). Máxima eficacia  
**Reumatismo-Catarros-Piel**  
Hotel dotado de todos los elementos que constituyen el confort moderno. Telégrafo público.  
C. S. n.º 13  
Ubilidad R. E. I.

## Callicida GLOBO



Infalible para extirpar calios, ojos de gallo y durezas  
**Precio: 1,65 frasco**  
VENTA EN FARMACIAS C. S. 5.796



Por Cándido Martín y Alvarez.

## CRONICA ABULENSE

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

A partir del día 1º de Septiembre el precio y peso de las piezas de pan, serán los siguientes:

1.ª categoría 150 gramos 0 35 pesetas.

2.ª categoría 150 gramos 0 35 pesetas.

3.ª categoría 200 gramos 0 35 pesetas.

3.ª múltiple 1.000 gramos 1 75 pesetas para la capital y 1 65 pesetas para la provincia.

El gobernador civil presidente. P. A., el vicepresidente. J. Hebrero.

### Extravió cartera con documentos

Se extravió tarde del 29 en la carretera de Piedrahíta sobre un kilómetro por encima del Puente de Avila. Gratificará el señor López, Plaza del Tentente Arévalo núm. 3.

### Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurran en la presente semana: Don Emilio López Esteban, sacerdote.

Doña Emilia Sánchez Carrera, don Ildefonso Sánchez López, doña Magdalena Sánchez, doña Marina Sánchez, don José Sánchez Monje, don Patricio Sánchez, doña Petra Sánchez, don Manuel Sánchez Prieto, doña Rafaela Sánchez de Núñez.

### DONATIVOS

Un caballero que se acuerda de los pobres, 20 pesetas; un veraneante en un establecimiento con cepillo, 25; en recuerdo de su difunto padre María del Carmen, María Teresa, Ana María y María del Pilar Müller, 25; para un postre el día 28 una señora amante del Comedor de Caridad, 50; don Adolfo Sánchez 15; una forastera por sus difuntos, 10.

MUCHACHA para servir en Logroño se necesita, de 20 a 35 años. Informes: Cándido Pato, Travesía del Puente, 1. Avila.

### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina

Mañana jueves, a las ocho de la tarde, en el salón de actos de la Escuela Normal del Magisterio, se celebrará la segunda conferencia religiosa correspondiente, al presente mes de Agosto, estará a cargo del asesor religioso de esta Sección Femenina, muy ilustre señor don Teodoro García Robledo.

### Nota de la Comisaría

En la Comisaría de Policía se encuentran varios objetos y cantidades en metálico hallados en la vía pública a disposición de quienes acrediten ser sus dueños respectivos.

## LABRADORES

Almacenistas autorizados para la adquisición de Garbanzos, Guisantes y lentejas, cupos forzosos y cupos excedentes, con locales en AVILA, como sigue:

Alfonso Espinosa	—	Ronda de la Estación.
Cesáreo Palacios	—	Afuera del Puente Adaja.
Victor Alcón y Comp.ª	—	Carretera de la Estación.
Toribio Delgado	—	Afuera del Puente Adaja.
Viuda de José Delgado	—	Carretera de la Estación.

### Revistas y publicaciones

«Boletín Oficial Eclesiástico» de Avila

Esta importante publicación diocesana, entre otros originales de interés para el clero, información papal y nacional, publica un documento episcopal que interesa muy mucho a todos los católicos de la Diócesis de Avila. Como de él nos hemos de ocupar en momento oportuno, hoy solamente adelantamos a nuestros lectores que en esta alocución pastoral nuestro excelentísimo señor Obispo exhorta a todos sus fieles que ayuden al Seminario «con aquel tributo de oraciones, sacrificios y limosnas que años atrás ofrecíamos el día de la Asunción de Nuestra Señora y que este año será en el próximo mes de septiembre».

El domingo, 10, u otro más a propósito, a discreción de los párrocos, se hará la oración y la colecta acostumbradas.

### «Misiones Dominicanas»

Ha llegado hasta nuestra Redacción esta importante Revista Misional insertando en sus interesantes páginas diversos artículos, noticias y comentarios sobre la acción misionera de los Reverendos Padres Dominicanos. Destaca entre estas informaciones la relacionada con la O.V.E.M. (Obra de Vocaciones Eclesiásticas Misioneras) establecida en el Real Monasterio de Santo Tomás y que comienza a rendir ya sus primeros frutos. La ilustración de la Revista está realizada con fotografías en cuya selección ha regido un excelente criterio.

### «Sombras»

También hemos recibido el número de «Sombras», Revista de la Real Sociedad de Fotografía, correspondiente al mes actual. Sus páginas brillan paradójicamente con la luz admirablemente recogida por los mejores objetivos de profesionales y aficionados, revelando que para obtener bellísimas fotografías del más puro arte no es necesario acudir a la inmundicia.

### Sánchez Prieto

MEDICO

PIEL-VENEREAS-RIFLID

### Distinción Pontificia

Leemos en la Prensa del Norte que el gobernador civil de Pamplona ha recibido un despacho del Nuncio de Su Santidad dándole cuenta de que el Santo Padre ha tenido a bien concederle la Encomienda con placa de la Orden de San Gregorio Magno.

Enviarnos nuestra enhorabuena cordialísima al señor López Sanz, culto profesor que fué de la Academia de Intendencia y emparejado actualmente con respetable familia de Avila.

### De días

Mañana, festividad de San Ramón celebrarán sus días el excelentísimo señor marqués de Espeja e hijo; el subgobernador del Banco de España señor Artigas, e hijo; los señores Riusoño, Rivas Martín, Hernández. Y las señoritas de Montero y Gallego.

### LIMOSNA DEL PAPA

Relación de donativos

Recibido en la Junta Diocesana de Acción Católica

Parroquia de Cabezas del Pozo, 727,85 pesetas; Encinares, 150; La Horcajada (2.ª entrega), 45; Muñogrande (2.ª entrega) 86,50; Donjimeno y Cabezas de Alambre (2.ª entrega), 73; Navas del Marqués (2.ª entrega), 300; El Tejado, 20; Frutos García, 5; Mancera de Arriba, 1.260; Burgohondo (2.ª entrega), 6; Puras, 55; Pantaleón López, 5; Blascomillán, 1.148.

## Servicio Español del Magisterio

### La tarea encargada a los jefes provinciales del S. E. M.

Terminó con el acto de clausura el día 25 del actual. Comprende la importancia del Magisterio por conocer los trabajos realizados y hasta los resultados obtenidos.

Los jefes provinciales no hemos ido en plan de vacaciones; por algo no fuimos a un Albergue sino a una escuela: es la primera Escuela de Mandos de Formación Falangista de Santiago Apóstol instalada en magnífico edificio situado a 12 kilómetros de Coruña, en un bello rincón de esa Galicia acogedora y simpática, remanso de luz y de verdor, en donde cincuenta representantes del S. E. M. de todas las provincias españolas, con una responsabilidad en su quehacer, nos hemos reunido bajo las órdenes de nuestro Jefe Central camarada Gutiérrez del Castillo.

El S. E. M. ha planteado todos los problemas del Magisterio desde la altura y profundidad que merece conforme a su rango y dignidad social; y los ha estudiado con serenidad y claridad. Sería prolijo y difícil enumerar todos esos problemas que se deducen al aspecto económico, social y cultural del maestro.

A ello hemos dedicado horas, muchas horas de trabajo, que no han pesado, porque hemos asumido la grave responsabilidad que nos corresponde en esta hora decisiva con espíritu de servicio y sacrificio.

El S. E. M. ha reafirmado su personalidad, mereciendo sus jefes distinciones y delicadezas que jamás podremos olvidar y no por lo que afecta a nuestras personas sino a lo que representamos. El día 13 del actual la Radio Nacional lanzó por su antena esta noticia: «El Jefe del Estado estrechó la mano de los jefes provinciales del S. E. M. que le fueron presentados por el Jefe Central del Servicio.» Y esos jefes a quienes el Caudillo dió su mano éramos maestros españoles y falangistas. Pocos pudieron contener las lágrimas al estrechar aquella mano que con la espada nos llevó a la victoria y hoy nos guía con firmeza por los difíciles caminos de la paz. El Caudillo, el Jefe del Estado estrechó la mano de quienes representamos la totalidad del Magisterio español. ¿No comprendéis lo que eso significa? No os parece que ese honor dispensado lo dice todo y puede serlo todo?

A parte del altísimo honor que nos concedió el Caudillo, que jamás podremos olvidar, recibimos las máximas consideraciones y delicados obsequios de los Ayun-

### «EL DIARIO DE AVILA»

y los cortes de fluido eléctrico

Rogamos a nuestros lectores que sepan disculpar las deficiencias en el reparto del periódico los días señalados para corte de fluido eléctrico en los cuales la hora de salida quedará notablemente retrasada por imposibilidad de funcionar las máquinas durante el día.

tamientos de Santiago de Compostela, Ferrol y Coruña que nos consideraron como huéspedes de honor. Y quiero consignar un acto de fineza que las autoridades marítimas de El Ferrol tuvieron para la representación del Magisterio mandando a recogernos a Coruña una unidad de nuestra Armada para que visitáramos la Base Naval, siendo saludados a nuestra llegada por el señor comandante de Marina quien ordenó se nos dieran las máximas facilidades para que pudiéramos ver el Arsenal, Astillero y otras dependencias e instalaciones.

Alentador y emocionante todo ello pues nos demostró el prestigio y consideración que va ganando y mereciendo el Magisterio.

No es este el momento de entrar en detalles de los asuntos tratados; la prensa ha dicho algo y seguirá ocupándose de ello.

Para terminar os repito la consigna que repite el Caudillo en cuantas ocasiones habla en público: UNIDAD. Con ella lo venceremos todo, lo conseguiremos todo. Atentar contra ella es un suicidio y una traición a la Patria. Unidos podremos tener fe y esperanza.

El jefe provincial del S. E. M. de Avila  
Antonio Galve

## «Alemania superará a sus enemigos», ha dicho el portavoz de la Wilhelmstrasse

BERLIN.—El portavoz de la Wilhelmstrasse ha revelado, en contestación a una pregunta de periodistas extranjeros, «las razones que permiten juzgar de modo positivo la situación de Alemania y sus probabilidades de victoria». «Para poder formar juicio exacto —dijo el portavoz— hay que tener en cuenta tanto el potencial militar y económico del Reich, reforzado con la utilización de nuevas y grandes reservas; la producción de armas novísimas y la fuerza de resistencia física y moral del pueblo, como la comparación —favorable a Alemania— entre la situación actual del Reich y las particularmente críticas por que atravesaron sus adversarios. Todas las condiciones hablan a

### OCASION

Vendo máquina escribir portátil, Underwood seminueva; puede verse de 2 a 4 en San Roque 13, 2.º izquierda.

Publicidad AVIL

«Nosotros, acostumbramos a honrar la memoria de nuestros héroes. Aun más, podíamos decir, que sentimos especial veneración por nuestros mártires que son santos. Antes de que existiera nuestra Santa, ya venían nuestros antepasados a honrar a los que están en ese sepulcro». Así comenzó el padre redentorista en su sermón de ayer en el triduo que la parroquia de San Vicente ha organizado y que terminará precisamente mañana con la exaltación de la parroquia en la conmemoración de los santos mártires.

De mi parroquia puede hablarse mucho. Pensemos, por ejemplo, respecto al arte. Muy de pasada, ya que esto no es un artículo descriptivo, señalamos pinceladas de este precioso cuadro que se ajusta a un marco de la talla de un Avila del Rey y de los Caballeros. Al salir de la ciudad por la puerta que ha recibido el nombre de la Basílica aparece una inmensa plaza en la que las casas parecen que se han retirado para que se contemple por todas partes su belleza. Un árbol delante de la fachada Sur, de considerables dimensiones impide quizá que se vea con todo detalle, pero no de ja de dar un tono respetuoso y bonito a la vez. Por detrás no vemos sino los horizontes de Salamanca y Valladolid con los cielos claros de Castilla que perfilan el contorno de esta atrayente Casa de Dios. En las fachadas, está aquel espíritu intuitivo religioso que queda exteriorizado al pasar en la cornisa todos esos componentes de la fauna y la flora que representan las virtudes, pasiones, y vicios. San Vicente es la iglesia románica de Avila. Los capiteles de las columnas ornamentan las ventanas que por su número y disposición forman parte del simbolismo general. Todas las puertas han de tener su anagrama o la imagen de Jesús que ha de hacer patente que solo por esto se entra en la Iglesia.

En las jambas de la puerta Sur y como empotrados que a la vez pregonen que en otro tiempo no estuvieron allí, hay unas figuras que representan la Anunciación y otro grupo en el que ninguno de

### ENVASES

para aceite, gasolina, pintura, embutidos, miel, etc.

«EL ABULENSE»

Caballeros, 13.-Tel. 423.

AVILA

los autores que se han ocupado de él han coincidido en quien representa, aparece la figura de la mujer del Conde Don Ramón según unos, una reina, según otros y alguno de los mártires, como opina otro sector, en la que se observa la primera sonrisa del Románico.

El sepulcro, verdadera maravilla que ha dejado representado el martirio de los santos y figuras bíblicas. La enjuta central en un extremo, donde los acusados prestaban el juramento, ya que nuestra basílica con Santa Gadea y San Isidoro eran las tres iglesias juraderas de España (Porta-Basílica) Un erudito crítico, dijo en una conferencia ante ella, que sólo podía comparársela, el pórtico de la Gloria de la catedral de Santiago. Iglesia de leyenda! Será, la de San Pedro del Barco. Será, la de la losa que levantó por hablar mal de la joven... Será incluso, la del pozo del aceite...

¿Cabría hablar de la Soterraña con la imagen de la Señora. Después tendríamos que detenernos en esa Virgen de la Guía de antepecho de la fachada sur para señalar el gesto quizá, de la despedida de los caballeros avileses que salían al combate, con la despedida del duelo de nuestros muertos... Tendríamos que haber señalado todas las disposiciones y ornamentos interiores, pero el sentido del día de la parroquia no es hablar sólo de la parte que pudiéramos llamar material o fantástica de ella.

El día de la parroquia, es tanto como decir, la fiesta principal de la casa para los feligreses. En esa casa que nos suministra su racionamiento, todo bien espiritual. En esa casa de tesoros inagotables en provecho de las almas. Los de la casa, saben que tienen obligación de estar en la fiesta. Allí verán lo que es el Día de la Parroquia. A los demás, es costumbre en nuestras festividades particulares, invitarles a tomar algo. Nosotros aquí, cómo no, cuando sabemos que estos alimentos espirituales no se indigestan por muchos que se tomen. Por eso San Vicente y la parroquia os espera a todos, para que que esa costumbre de honrar y nuestros héroes, y de una manera especial a nuestros santos mártires, continúa siendo una realidad.

SE VENDE máquina de coser, lo mejor construida, y sillería 12 asientos tapizada seminueva. Informará Luis Benito, Plaza de Santa Teresa, 5 entresuelo.

### Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso  
PULMON Y CORAZON  
MEDICINA INTERNA  
Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13  
Teléfono 260  
(Carrera sanitaria núm. 258)

### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 29,5 a las 16 horas.  
Mínima, 17,5 a las 3 horas  
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Encarnación Madrid)

## Se produce en Torrelavega la primera fibra cortada nacional

SANTANDER.—En la nueva factoría que la S. N. I. A. C. E. ha construido en Torrelavega se han efectuado con resultado feliz las pruebas definitivas de la fabricación de fibra textil artificial, habiéndose producido ya la primera fibra cortada (floc) nacional.

La fábrica, levantada en unos dos años a pesar de su enorme extensión, se ha montado con arre-

glo a los más modernos adelantos en esta clase de industrias y será inaugurada oficialmente con toda solemnidad en fecha próxima. En la actualidad trabajan en la factoría varios cientos de obreros, que según vaya ampliándose la fabricación aumentarán hasta 3.000.

En los primeros días de septiembre se lanzarán al mercado las primeras remesas de fibra cortada (floc), con lo que las fábricas de tejidos dispondrán en adelante de una nueva materia prima que repercutirá favorablemente en el abastecimiento del mercado textil.